



EXCMO. CABILDO INSULAR
DE LA PALMA

38700 Santa Cruz de La Palma (Islas Canarias)
Tel. 922 423 100 – Fax: 922 420 030

Asunto: Carta de Agradecimiento por el apoyo a la isla de La Palma tras la erupción volcánica

Estimado

Te dedico estas palabras para agradecerte el apoyo y cariño de la institución que representas con el pueblo palmero, en el momento más complicado de nuestra historia.

Durante estos meses de erupción no puedo negarte que hemos vivido momentos muy duros, pero no hemos dejado ni un minuto de sentirnos arropados, y nos ha emocionado la ola de solidaridad que ha inundado nuestra isla. Demostrando, una vez más, la grandeza del ser humano en un momento crucial como éste.

Además, quiero trasmitirte que desde el Cabildo de La Palma, primera institución de la isla, no hemos dejado ni un segundo de trabajar por el bienestar de nuestros vecinos, con el firme objetivo de que puedan recuperar su vida cuanto antes. También, en estos momentos nos encontramos inmersos en un ambicioso “Plan de Reconstrucción de La Palma”, que justo 48 horas después de la finalización del volcán empezamos a recuperar vías y a ejecutar medidas que nos permitan materializar esa recuperación ansiada.

Me gustaría también indicarte que la donación que nos han hecho llegar ha sido parte importante para alcanzar los casi 12 millones de euros que se han conseguido reunir a lo largo de este tiempo hasta este momento, y confirmarte que están siendo transferidos los donativos recibidos a las familias damnificadas por la erupción, que les serán de gran ayuda y cuya información podrás constatar en volcan.lapalma.es.

Por último, permíteme que ponga en valor el gran ejemplo que está dando el pueblo palmero, demostrando una vez más que nunca se rinde. Hoy más que nunca es un orgullo para mí ser su presidente.

Te reitero nuestro sentido agradecimiento, recibe un afectuoso saludo.

Santa Cruz de La Palma, 26 de enero de 2022.

Presidente del Cabildo de La Palma

Mariano Hernández Zapata

Gracias
Un abrazo.